



EINLADUNG: Permanente Teststraße DER MEIERHOF

Liebe Ortherinnen und Orther,

wir werden die Teststraße in der Veranstaltungshalle wie folgt beibehalten (geplant ist bis März 2022):

jeden Donnerstag, in der Zeit von 7 – 10 Uhr
(ausgenommen an Feiertagen)

Melden Sie sich, wenn möglich, bitte davor online unter www.testung.at/anmeldung zur Testung an. Natürlich können Sie sich auch vor Ort anmelden, wenn Sie keine Möglichkeit dazu haben.

Bringen Sie bitte Ihre e-Card und einen Lichtbildausweis mit.
Wichtig: FFP2-Maske bitte nicht vergessen!

ACHTUNG: Das Ergebnis des Schnelltests ist eine Momentaufnahme! Es kann sein, dass die Virenlast am Testtag noch nicht ausreicht und Sie 2 Tage später dennoch positiv sind. Bitte wiegen Sie sich nicht in falscher Sicherheit und achten Sie weiterhin darauf die Corona-Sicherheitsmaßnahmen einzuhalten:

- **Mindestabstand von 2 Metern**
- **FFP2-Maske tragen**
- **Hände waschen**
- **Vermehrtes Testen wird empfohlen (alle 3 Tage)**

Bitte wirken Sie persönlich mit, indem Sie

- verstärkt und regelmäßig an Testungen teilnehmen und
- die Präventionsmaßnahmen diszipliniert umsetzen.

Es geht darum, das Virus an der Ausbreitung endgültig zu hindern und die Ansteckungszahlen weiter zu reduzieren. Schauen Sie auf Ihre Mitmenschen und sich – GEMEINSAM werden wir diese herausfordernde Situation meistern.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Das Testkoordinations-Team

Bgm. Johann Mayer Vizebgm. Mag. Elisabeth Wagnes GGR Sabrina Sackl-Bressler, BA

WIR TESTEN.

Freiwillig und kostenlos
in ganz Niederösterreich.

Anmeldung und Infos
unter: www.testung.at